

ひかりだよい

Vol. 39

院内保育所 ひかり



今月のねらい

- ・冬の訪れを感じながら身近な自然に关心を持つ。
- ・友達と一緒にいろいろなごっこ遊びや行事に参加して楽しむ。

12月に入り、保育所も年の瀬の慌ただしさを感じられます。年末やお正月は、家庭でなければできない経験がたくさんあります。大掃除やおせち作り、年越しそばや除夜の鐘、あいさつ回りや初詣、カルタにすごろく…。子ども達には是非、いろいろなお手伝いをする機会をつくってみては、いかがでしょうか？ 保育所でも雑巾をしぼったり、ふいたり、帳面を配ったり様々なことをしてもらっています。1年を終え、新年を迎えるにあたって、日本の風習を経験させて、伝えていきたいものです。

咳のひどい風邪が流行っています。風邪を甘く考えていると、気管支炎・肺炎・扁桃炎・中耳炎・嘔吐下痢症といった病気にもつながります。うがい・手洗いを忘れずに…。規則正しい生活を心掛け、健康に過ごしましょう！



12月の行事予定

- 1日（木）身体測定
- 6日（火）避難訓練（火災）
- 22日（木）誕生日会・クリスマス会
- 29日（木）大掃除

※ 毎週土曜日 布団カラー帽子持ち帰り

積み上げられていく経験



今月から楽器遊びでカスタネットを取り入れました。日頃から手拍子で「いちごハイ」「みかんハイ」とリズム打ちをくり返していました。最初は持ち方が難しそうですが、リズミカルな音を楽しんでいましたよ♪



1歳の新入さんもだいぶ落ち着いて過ごせるようになりました。朝の会の絵本の読み聞かせで「もこもこもこ」をすると、みんな大好きで、一緒に「もこ！」っと言って、全部覚えて言ってくれます。



子ども達は、少しくらい寒くともへっちゃら！遊びに夢中で元気いっぱいです。九条公園では、前来た時よりも、すごいたくさんのが落ちていたので、子ども達皆一齊に拾い出しボケットが満タンになりました！



にわとり組の共同製作で「大きいケーキ」に挑戦しました。一人ひとりの創意工夫を認め合い、技術や表現の方法を真似ることで、さらに豊かな造形ができるようになりました！



12月生まれの
おともだち

